



Historischer Verein für Mittelbaden e.V. Mitgliedergruppe Schiltach/Schenkenzell

www.geschichte-schiltach-schenkenzell.de

Am 19. Januar 2018 um 19 Uhr im „Treffpunkt“, Bachstraße 36 in Schiltach: Info-Abend wird zur Gründungsversammlung

Schon seit einiger Zeit verfolgt der Initiativkreis das Ziel, unsere seit nahezu 100 Jahren bestehende Mitgliedergruppe, eine bisher lediglich lose Vereinigung geschichtlich interessierter Bürger des oberen Kinzigtals, hin zu einem rechtlich selbständigen, gemeinnützigen Verein zu führen. Diesen Schritt legt auch unser Gesamtverein allen Mitgliedergruppen wärmstens ans Herz.

Fast elf Jahre nach der Entstehung des „Initiativkreises“ scheint der Zeitpunkt für ein solches Unterfangen nun günstig zu sein, zumal auch die personellen Voraussetzungen vorliegen, ohne die eine Vereinsgründung nicht denkbar ist. Für alle zu besetzenden Ämter gibt es Bewerber, der neue Vorstand kann also übergangslos und in gewohnter Form an die Arbeit des Initiativkreises anknüpfen.

Der vorbereitete Satzungsentwurf soll während der Gründungsversammlung erörtert und verabschiedet werden, er ist künftig die verbindliche Handlungsgrundlage des neuen Vorstandes. Aus einer lebendigen und aktiven Mitgliedergruppe wird damit ein rechtlich selbständiger, gemeinnütziger Verein.

Tagesordnung

1. Begrüßung
2. Totenehrung
3. Erläuterung des Satzungsentwurfes
per Beamer-Präsentation
4. Aussprache, Fragen
5. Beschluss der Satzung

6. Wahlen: 1. Vorsitzender
 2. Vorsitzender
 Kassier
 Schriftführer
 Beisitzer
 Rechnungsprüfer

7. Rückblick des Schriftführers
8. Bericht des Kassiers
9. Vorausschau auf 2018
10. Diskussion, Wünsche, Ausklang

Schiltach / Schenkenzell, den 01. Januar 2018

Der Initiativkreis der Mitgliedergruppe Schiltach/Schenkenzell

Peter Rottenburger * Dr. Hans Harter * Markus Armbruster * Michael Buzzi * Marcus Löffler
Reinhard Mahn * Klaus-Ulrich Neeb * Willy Schoch * Werner Sum * Klaus Wolber